

平成27年11月12日

患者 各位
教職員 各位

医学部附属病院長 三浦 裕正
感染制御部長 田内 久道

川本産業滅菌製品の滅菌不備に対する対応について

平成27年10月13日にガーゼなどの衛生機材を生産している川本産業株式会社より「当社工場の滅菌^{*}工程に不備があることが判明し、当該滅菌工程の対象商品を自主回収する」、また、平成27年10月14日に「出荷を停止する」旨の公表がありました。

※滅菌 増殖性を持つあらゆる微生物（主に細菌類）を完全に殺滅又は除去する状態を実現するための操作

本院では、直ちに川本産業社製医療材料の使用を中止いたしました。また、当該製品を患者さんに使用しておりましたため、引き続き川本産業より情報を収集するとともに、患者さんの感染症の情報の解析を行って参りました。

その後、川本産業より、「当該製品は電子線照射またはEOG滅菌工程を通過していることから、重篤な健康被害のおそれはないと考えられる。」との発表がなされた事、およびガーゼや綿棒などの当該製品を本院で詳細に検査したところ、細菌が検出されなかった事より、患者さんへの健康被害の可能性は極めて低いものと判断いたしました。

しかし、事例の重大さを考え、今後も情報の収集につとめて参ります。患者さんはじめ関係者の皆様には、ご心配をおかけいたしましたこととお詫びいたします。

本院では、今後も安全で安心な医療の提供に努めてまいります。ご理解ご協力をお願い申し上げます。

本件に関する問合せ先 患者から：医療サービス課（5181，5874）
学外から：総務課（5120，5943）
学内から：経営管理課（5140，5144）